

Dankeschönfest für Engagierte der Caritas Biberach-Saulgau

**SAMSTAG, 20. APRIL UM 13.30 UHR
IM KLOSTER ROT AN DER ROT**

**Freiwilliges Engagement und Musik
ist ein Schlüssel zum Herzen von
Menschen**

Der Tag ist geprägt von Zeit für Gespräche, Austausch und musikalischen Impulsen zur eigenen Inspiration.

Nach einem gemeinsamen Start mit gegenseitigem Kennenlernen, tauchen wir ein in die Welt der Musik durch vielfältige Klänge von der außergewöhnlichen Orgel in der Klosterkirche St. Verena in Rot an der Rot.

Danach geht es weiter mit musikalischen Klängen durch singen. Wir werden eingeführt in das Thema heilendes Singen. Dabei muss nicht unbedingt mitgesungen werden, es kann auch nur zugehört oder mit gesummt werden. Es sind einfache kurze Lieder die motivieren und inspirieren.

Im Anschluss stärken wir uns mit Kaffee und Kuchen im Jugendhaus St. Norbert. Der gemeinsame Tag endet um 17 Uhr nach einem spirituellen Abschluss in der Kirche.

Anmeldung bis zum 10.4 2024

mit Angaben zu Namen, Engagement und Besonderheiten bei der Ernährung unter
ehrenamt@caritas-biberach-saulgau.de

Informationen zum Parken finden sie im Anhang

Bei Fragen auch zu einer Mitfahrgelegenheit bitte melden :
07351 8095-190 oder ehrenamt@caritas-biberach-saulgau.de

